



ACTUALITÉS & ÉVÉNEMENTS

Mathis construit le futur gymnase à Vouzon

Afin d'accueillir les activités sportives de la Communauté de Communes Cœur de Sologne (41), un nouveau gymnase est en cours de construction à Vouzon. Le bâtiment se situe sur un espace vert vacant, près des terrains de football et de tennis existants, dans l'esprit de créer un complexe sportif homogène. Il permettra d'accueillir les activités de différents sports en compétition et en scolaire : badminton, tennis, basket-ball, volley-ball et handball (uniquement en scolaire).



Le chantier, réalisé par la société Mathis, doit être finalisé en juin 2018. La future halle sportive se déploiera sur une surface globale de 936 m² : 756 m² (36 mètres de longueur sur 21 mètres de largeur avec une hauteur de 9 mètres) pour le gymnase et 180 m² pour les annexes et vestiaires. La structure principale est constituée de poutres et de portiques en bois lamellé-collé de forme cintrée, murs ossature bois intérieur, couverture bac acier isolée par un feutre tendu de 80 mm et zones translucides en polycarbonate alvéolaires isolées.